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令和５年５月２６日午後２時００分、第２４期第３１回苫小牧市農業委員会総会を

市役所第二庁舎２階北会議室において招集したが、出席した委員及び議事の内容は次

のとおり。 

 

 

 

 

 

農業委員  及 川 末 男 

五十嵐 堅 司 

中 岡 亮 太 

丹 羽 秀 則 

野 村 真理子 

山 内 幸 子 

今 泉 宏 治 

 

 

推進委員  寒河江  一富 

佐久間  貴子 

堀  勝 

山本  まり子 

 

 

事 務 局  永 井 局 長 

伊 藤 次 長 

久 保 主 査 

瓜生主任主事 

竹 澤 主 事 

 

 

農業水産振興課  石 井 主 査 
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永井局長 定刻となりましたので、ただいまから第２４期第３１回苫小牧市農

業委員会総会を開会いたします。 

本日の出席委員数は７名で、在任する委員数７名全員が出席してお

りますので、農業委員会会議規則第６条の規定により、会議が成立し

たことをご報告いたします。 

それでは、会長よりご挨拶をお願いいたします。 

 ＜会長 挨拶＞ 

 会長には、引き続き農業委員会会議規則第４条の規定により会議の

議長をお願いいたします。 

会  長 それでは、農業委員会会議規則第１３条の規定による議事録署名委

員を指名させていただきます。６番山内委員、１番及川委員にお願い

します。 

これより、議案審議に入ります。 

報告第１号「現況証明願の専決処分について」事務局より説明して

ください。 

久保主査 報告第１号「現況証明願の専決処分について」 

～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長 ただいまの報告第１号「現況証明願の専決処分について」ご意見、

ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

（各委員から「はい」との声あり） 

それでは、報告第１号については、承認することとしてよろしいで

すか。 

（各委員から「はい」との声あり） 

それでは、報告第１号については、承認することに決定いたしまし

た。 

次に、議案第１号「現況証明願の下附について」事務局より説明し

てください。 

久保主査 議案第１号「現況証明願の下附について」 

～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長 ただいまの議案第１号に関連して、現地調査委員の及川委員からご

報告をお願いします。 
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及川委員 ５月１５日、申請者立会のもと、私の他４名の調査委員で現況を調

査しましたが、願出のあった土地は「農地・採草放牧地以外」である

と判断しました。 

以上でございます。 

会  長 ただいまの議案第１号「現況証明願の下附について」ご意見、ご質

問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

 （各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第１号については、原案のとおり決定してよろしい 

ですか。 

（各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第１号については、原案のとおり可決いたしました。 

次に、議案第２号「農用地利用状況報告について」事務局より説明

してください。 

久保主査 議案第２号「農用地利用状況報告について」 

～議案書及び確認書を朗読し内容を説明。 

会  長 ただいまの議案第２号「農用地利用状況報告について」ご意見、ご

質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

 （各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第２号については、原案のとおり、決定してよろし

いですか。 

（各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第２号については、原案のとおり、可決いたしまし

た。 

次に、議案第３号「農地所有適格法人要件の確認について」事務局

より説明してください。 

久保主査  議案第３号「農地所有適格法人要件の確認について」 

～議案書及び確認書を朗読し内容を説明。 

会  長 ただいまの議案第３号「農地所有適格法人要件の確認について」ご

意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 
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特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

 （各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第３号については、原案のとおり、決定してよろし

いですか。 

（各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第３号については、原案のとおり、可決いたしまし

た。 

次に、議案第４号「農用地利用集積計画の策定について」今回は５

件ありますので、はじめに議案第４号の１から事務局より説明してく

ださい。 

永井局長 議案第４号の１については、最適化推進委員の■■■委員が当事者

でありますので、農業委員会に関する法律第３１条の規定により、議

事参与の制限がありますので、審議の間、ご退席をお願いします。 

＜■■■委員 退席＞ 

久保主査  議案第４号の１「農用地利用集積計画の策定について」 

～議案書及び調査書を朗読し内容を説明。 

会  長 ただいまの議案第４号の１の説明に関連して、現地調査委員の山内

委員からご報告をお願いします。 

山内委員 ５月１５日、申請者立会のもと、私の他４名の調査委員で現地を調

査しましたが、農用地利用集積計画の作成に支障のないことを確認し

ました。 

以上でございます。 

会  長 ただいまの議案第４号の１の「農用地利用集積計画の策定につい

て」ご意見、ご質問はございませんか。 

五十嵐委員 現況地目に水道用地と記載があるが、水道用地という地目は存在す

るのでしょうか。 

久保主査 地目については資産税課に確認し、土地価格評定書に基づいた現況

地目を記載しております。 

五十嵐委員 わかりました。 

会  長 他にご意見、ご質問はございませんか。 

丹羽委員 対価についての積算根拠をおしえていただきたい。 

竹澤主事 畑の部分が１反あたり４０万円。それ以外の部分が１反あたり２０

万円で、双方話し合いの結果、決定した金額です。 

丹羽委員 わかりました。 
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会  長 他にご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

 （各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第４号の１については、原案のとおり、決定してよ 

ろしいですか。 

（各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第４号の１については、原案のとおり、可決いたし

ました。 

次に、議案第４号の２の「農用地利用集積計画の策定について」事

務局より説明してください。 

永井局長 退席されている■■■委員に再度会議に参加いただきますので、少

しお待ちください。 

＜■■■委員 着席＞ 

久保主査  議案第４号の２の「農用地利用集積計画の策定について」 

～議案書及び調査書を朗読し内容を説明。 

なお、こちらの議案第４号の２につきましては、継続案件のため現

地調査は省略させていただきました。 

以上でございます。 

会  長 ただいまの議案第４号の２の「農用地利用集積計画の策定につい

て」ご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

 （各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第４号の２については、原案のとおり、決定してよ 

ろしいですか。 

（各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第４号の２については、原案のとおり、可決いたし

ました。 

次に、議案第４号の３から５の「農用地利用集積計画の策定につい

て」利用権の設定を受ける者が同一人であるため、一括して事務局よ

り説明してください。 

久保主査  議案第４号の３から５の「農用地利用集積計画の策定について」 
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～議案書及び調査書を朗読し内容を説明。 

なお、こちらの議案第４号の３から５につきましては、継続案件の

ため現地調査は省略させていただきました。 

会  長  ただいまの議案第４号の３から５の「農用地利用集積計画の策定に

ついて」一括してご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

 （各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第４号の３から５については、原案のとおり、決定

してよろしいですか。 

（各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第４号の３から５については、原案のとおり、可決

いたしました。 

次に、議案第５号の「苫小牧農業振興地域整備計画の変更について」

事務局より説明してください。 

久保主査  議案第５号の「苫小牧農業振興地域整備計画の変更について」 

～議案書を朗読し内容を説明。 

なお、変更の理由ですが、■■■■■■■■■■■■■さんは、経

営規模拡大のため、第２期目の整備に向けて、当該地は関連施設の建

設予定地として土地の形状、面積、立地などから最適地と判断し、厩

舎などの設置を計画していることから、当該地域を農業用施設用地に

用途変更するというものです。また、以前中止とされていた堆肥舎は

この用途変更した所に設置が予定されております。 

以上のことから、苫小牧農業振興地域整備計画の変更はやむを得な

いものと思います。 

以上でございます。 

会  長 ただいまの議案第５号の「苫小牧農業振興地域整備計画の変更につ

いて」ご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

 （各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第５号については、原案のとおり、決定してよろし

いですか。 

（各委員から「はい」との声あり） 
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それでは、議案第５号については、原案のとおり、可決いたしまし

た。 

次に、議案第６号の「令和４年度農業委員会の農地利用の最適化の

推進の状況その他事務の実施状況の公表について」事務局より説明し

てください。 

久保主査 議案第６号の「令和４年度農業委員会の農地利用の最適化の推進の

状況その他事務の実施状況の公表について」 

～議案書を朗読し内容を説明。 

なお、最適化活動の現状及び課題、目標に対し、実績と農業委員会

の点検結果を６月末までにホームページにて公表することになりま

す。 

以上でございます。 

会  長 ただいまの議案第６号の「令和４年度農業委員会の農地利用の最適

化の推進の状況その他事務の実施状況の公表について」ご意見、ご質

問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

 （各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第６号については、原案のとおり、決定してよろし

いですか。 

（各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第６号については、原案のとおり、可決いたしまし

た。 

次に、議案第７号の「令和４年度推進委員等の最適化活動の農業

委員会による点検・評価の実施（案）について」事務局より説明し

てください。 

久保主査  議案第７号「令和４年度推進委員等の最適化活動の農業委員会によ

る点検・評価の実施（案）について」 

～議案書を朗読し内容を説明。 

なお、個々の記録簿に基づき、最適化活動の実施状況及び活動の目

標の達成状況について、自ら点検・評価したものを総会にはかり、そ

の結果を公表するものです。 

以上でございます。 

会  長 ただいまの議案第７号「令和４年度推進委員等の最適化活動の農業
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委員会による点検・評価の実施（案）について」ご意見、ご質問はご

ざいませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

 （各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第７号については、原案のとおり、決定してよろし

いですか。 

（各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第７号については、原案のとおり、可決いたしまし

た。 

次に、その他「第２４期第３２回農業委員会総会の開催につい

て」事務局より説明してください。 

久保主査  その他「第２４期第３２回農業委員会総会の開催について」 

～６月２７日（火）午後２時開催予定。 

会  長 ただいま事務局から説明があったとおりとしてよろしいですか。 

それでは、第２４期第３２回総会は、６月２７日（火）午後２時か

ら開催することに決定いたしました。 

その他、事務局から何かございますか。 

久保主査  ありません。 

会  長 その他、委員の方から何かございますか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

（各委員から「はい」との声あり） 

無いようですので総会を閉じてよろしいですか。 

（各委員から「はい」との声あり） 

それでは第２４期第３１回農業委員会総会を閉会いたします。 

ご苦労様でした。 

 

（午後２時５５分閉会） 
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以上、会議の顛末を記録し、後日に証するためここに署名捺印する。 

 

 

議   長               印 

 

委   員               印 

 

委   員               印 


